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我校省级示范校建设通过州级验收评估 

 

9 月 15 日，受州教育局刘尚增局长的委托，州教育局调研员马永明带领专

家组一行 10人莅临我校对示范校建设项目进行了评估验收，参会人员还有州财

政局教科文科科长方涛、州教育局职成科负责人马晓慧、州职校领导班子、各

相关处室负责人、各重点专业负责人及相关教师。 

 

 

 

 

 

 

 



专家组由市教育局关瑞主任、学前教育中心侯宝琴主任、临夏市第五幼儿

园裴晓红园长、临夏市兽医站高级兽医师张淑珍、临夏州畜牧站正高级研究员

李永智、西北师范大学教授祁学义、西北民族大学教授云存平、临夏中学电教

所所长朱超组成。 

在汇报会上，马绍武校长向专家组表示了诚挚的欢迎，介绍了参会人员，

从学校概况、项目建设基本情况、示范校建设工作机制与举措、资金投入与使

用、贡献与示范等方面汇报了学校示范校建设的总体情况，观看了示范校创建

的专题视频。随后，专家组实地查看了学校的实训室建设，审查了示范校建设

大量相关资料。专家与 10 名教师、9名学生进行了座谈。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



反馈会上，专家组对学校示范校建设工作给予了大量肯定，认为学校组织

保障有力、制度齐全，较好地按计划推进项目，资金支付吻合建设计划，已完

成项目成效显著，教师认可度很高，注重实践教学，师资培训力度大，学生评

价机制较完善，校企合作工作扎实、实训基地较多，学生就业得到企业认可，

州上支持的力度较大，中职学生的升学渠道打通，承担了更多的社会服务职能。

课程建设基本方向准确。同时，专家组针对示范校建设工作存在的问题提出了

宝贵的意见，建议学校进一步加强学生的实践技能的提高，加强对农民的培训

工作。 

 

 

 

 

 

 

 

马永明调研员在讲话中指出，州上专家验收组各位专家提出的意见很切实，

通过实地验收让我们直观感受到示范校创建过程，从创建示范校的重大意义、

项目申报批复立项“来之不易”谈了自己的看法和体验，要求学校再接再砺补

短板、抓整改，积极与州教育局、省教育厅联系，向州政府分管领导汇报工作。 

在表态发言中，马绍武校长感谢专家组对学校示范校建设的肯定，专家组

指出的问题客观、公正，我们一定认真学习、全面领会、认真贯彻、逐项整改，

按照专家组反馈的意见抓好整改落实，不断丰富办学形式，提升办学水平，切

实起到引领、示范、辐射作用。 
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